

Lanternes et betteraves ont joyeusement promené S^t-Martin

A Dunkerque

Hier soir, après avoir joyeusement défilé dans les rues, les petits Dunkerquois se sont empressés de venir montrer leurs chefs-d'œuvre au jury qui était composé de MM. Norbert, directeur des Beaux-Arts, Mme Lagabe, professeur de dessin ; MM. Debavelaere, Verhoeven, entrepreneurs de peinture ; Vitsa, artiste peintre et Lemaire, artiste photographique.

Les enfants, naturellement aidés par leurs parents avaient choisi des sujets d'actualité pour orner leurs lanternes ou pour façonner leurs betteraves artistiques. Les soucoupes volantes, les Martiens et les personnalités célèbres à l'heure actuelle, telles Don Camillo, le Négus, etc., étaient les principaux thèmes de ces lanternes et betteraves.

Après ce petit concours, tous les enfants reçurent leur part de « volaeren ».

Parmi les personnalités présentes, nous avons remarqué M. le Maire, accompagné de ses adjoints et de plusieurs conseillers municipaux.

A Malo-les-Bains

200 PORTEURS DE LANTERNES DERRIÈRE GASPARD 1er

La fête de la Saint-Martin, si chère au cœur des petits Dunkerquois a connu, hier soir, à Malo-les-Bains, un succès très important grâce au concours inattendu de Gaspard 1er, chef d'équipe des Chevaliers du XX^e siècle.

Cet admirable géant malouin précédait la clique municipale et le corps des Sapeurs-Pompiers. Derrière eux, se trouvait le bon Saint-Martin enfourchant son âne légendaire et une multitude de porteurs

de lanternes que l'on peut évaluer à plus de 200.

Après le traditionnel défilé dans les artères de la ville, le jury décerna les premiers prix aux différents concours.

Lanternes artistiques : 1er Nison Marie-Thérèse, une maison ; 2e Denis Michel, un bateau ; 3e Dauchel Annie, une maison ; 4e Ancel Christian, un marin ; 5e Bellenger Michelle, une soucoupe volante.

Lanternes monumentales : 1er Vanhove Gérard, un phare ; 2e Turlutte Michelle, un phare ; 3e Dehouck Paulette, une mairie.

Betteraves ouvragées : 1er Largillet Jean-Pierre qui présentait Don Camillo ; 2e Lefelle Guy, en sorcier ; 3e Langevin Nicole, en corsaire ; 4e Vanackère Blandine, en pêcheur, etc...

A Rosendaël

La traditionnelle fête de S^t-Martin a eu lieu, hier soir, et obtenu un très gros succès d'affluence, malgré le mauvais temps.

A partir de 18 h. 30, l'Harmonie municipale, les Sapeurs-Pompiers, porteurs de flambeaux et la foule d'enfants porteurs de lanternes et betteraves artistiques défilèrent dans les principales artères de la ville, pour terminer à l'Hôtel de Ville, où avait lieu la distribution des « volaeren ».

Le jury termina ses travaux à 21 h. 30 et décerna les premiers prix à :

Betteraves artistiques : 1er Goejaen Alain, 2e ex-aequo T'Servrançq Bruno, Badts Nicole, Herpoel Monique.

Lanternes monumentales : 1er Meurisse Maxime, 2e Calpoen Mirielle, 3e Vanbleue Gérard.

Lanternes originales : 1er Garein Marie-Christine, une soucoupe ; 2e Vanrenterghem Nicole ; 3e Plézier Roger.